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VERBALE DEL 22.10.2014 

 

In data odierna (mercoledì 22 ottobre 2014 ore 15:15) è stata convocata presso la sede 

dell’Ordine degli Ingegneri di Macerata la Commissione Sostenibilità Energetico-Ambientale. 

Alla riunione sono presenti in ordine alfabetico i seguenti membri: 

N Nominativo Presente 
Assente 

giustificato 

Assente 
non 

giustificato 

1 Pietro Angeloni  (Presidente) x   

2 Giacomo Castagna x   

3 Luca Conestà  x  

4 Marco Doria  x  

5 Michela Foglia  x  

6 Domenico Luciani  (Consigliere)  x  

7 Luca Maccari  x  

8 Alessandro Marchegiani  x  

9 Franco Marini  x  

10 Romualdo Mattioni  (Consigliere Coordinatore) x   

11 Paolo Pagnanelli x   

12 Marco Piancatelli x   

13 Fabrizio Pisani  (Segretario)  x  

14 Francesca Praghi  x  

15 Emanuele Santoni  x  

16 Fabio Smeraldini x   

17 Fabio Spalletti  (vice Presidente) x   

 

Inizia la riunione e l'Ing Spalletti annuncia le difficoltà riscontrate con alcuni sponsor per 

l’organizzazione dei seminari relativi all’acustica. L’Ing. Pagnanelli propone, di conseguenza, un 

nuovo sponsor per l’organizzazione dei corsi e si impegna a tenere i contatti con quest’ultimo. 

L’Ing. Mattioni illustra i risultati ed alcuni contenuti del corso base sulla certificazione energetica 

svoltosi tra il mese di settembre ed ottobre, organizzato dalla commissione, tenuto dall’Ing. Di 

Perna. Preso atto del grande afflusso di inscritti e la riuscita del corso manifestata dai lusinghieri 
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giudizi di molti partecipanti, la Commissione, anche alla luce del notevole apparato normativo in 

arrivo sulla materia, ad unanimità propone di ripetere l’iniziativa per l’anno 2015. 

L’Ing. Mattioni, inoltre, espone la disponibilità di una nota azienda ad organizzare, in 

collaborazione con l’Ordine degli Ingegneri di Macerata, un seminario sulla simulazione 

energetica in regime dinamico degli edifici e la Commissione da il suo consenso. 

La commissione discute, in seguito, l’attuale situazione sull’acquisto e la progettazione della 

nuova sede dell’Ordine. Il presidente Eugeni, infatti, richiede la collaborazione degli inscritti per 

la progettazione degli impianti. La commissione delibera la propria disponibilità per le questioni 

attinenti l’integrazione edifico/impianto. 

L’Ing. Mattioni riporta poi di aver contattato l’Ing. Ilaria Bertini per ricevere i risultati esposti alla 

Fiera di Verona sugli Stati Generali sull’Efficienza Energetica da parte di ENEA. Tali risultati 

verranno divulgati tramite mail a tutti gli iscritti all’Ordine. 

In ultimo, in merito al seminario programmato per il 14 novembre p.v. e riguardante le 

procedure di certificazione energetico-ambientale (Protocollo ITACA, LEED, ecc.), l’Ing. Mattioni 

informa che sono stati presi contatti sia con l’Ing. Raffaella Fontana (responsabile della P.O. 

Energia e ambiente del Servizio Ambiente della Regione Marche) che con l’Arch. Silvia Catalino 

(componente del gruppo di lavoro sul Protocollo Itaca).  Entrambe hanno espresso una 

disponibilità di massima a presenziare all’evento (disponibilità da verificare e confermare nei 

giorni precedenti al 14/11). La Commissione auspica che entrambe le figure possano essere 

presenti al seminario, così da fornire ulteriore rilevanza ed importanza allo stesso. 

La riunione si conclude alle ore 17.00. La prossima riunione è fissata per il giorno 26 novembre 

2014 alle ore 15.15. 

 

Il presidente 

Ing. Pietro Angeloni 

 

Il segretario 

Ing. Giacomo Castagna 

 

 

 


